

Análisis Técnico de Forex #C-COPPER : 2015-10-16

Escrito por IFC Markets - 16/10/2015 09:34

El cobre rebota como el suministro se reequilibra

Los precios del cobre están recuperándose sobre los recortes de la producción de los principales productores. La disminución de los planes de gasto de capital para la expansión de la minería también contribuye al suministro del reequilibrio. ¿Seguirán recuperándose los precios del cobre en el fondo de la desaceleración del crecimiento económico global?

Los precios del Cobre están subiendo del mínimo de seis años durante las últimas diez sesiones ya que los principales productores Glencore Plc, Freeport-McMoRan Inc. y otros anunciaron sobre el recorte de la producción. Glencore ha dicho que va a cerrar las minas en la República Democrática del Congo y Zambia que representan casi el 2% de la oferta mundial. El reporte de Citigroup en septiembre estima que más de 1.5 millones de toneladas métricas de la producción prevista no se ha producido debido a los disturbios en Chile y sequías en Zambia y Papua Nueva Guinea. El reciente informe del banco proporciona una evidencia adicional del endurecimiento del suministro del cobre como los datos indicaron que los gastos de capital para proyectos de expansión de la minería del cobre el próximo año se reducirán a 11.1 billones de dólares estadounidenses, el más bajo desde 2007, y este año los gastos de capital bajará un 50% del máximo del año 2012. Los recientes datos de la aduana de China también fueron de apoyo para los precios del cobre, ya que mostraron que las importaciones del cobre de China aumentaron un 33% desde el mes anterior a 460.000 toneladas en septiembre.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TA%20%20Copper15.10.2015.png>

COPPER está creciendo desde los fines del septiembre. Hay una brecha de precio por encima de la formación de cuña. El indicador de Parabolic da una señal de compra. El canal de Donchian está inclinado hacia arriba, indicando una tendencia ascendente. Las barras del oscilador de RSI-Bars están subiendo dentro de un canal ascendente confirmando la tendencia alcista. El indicador está por encima de la marca 50 y no ha alcanzado la zona de sobrecompra. Creemos que el impulso bajista continuará después del cierre del precio por encima del último máximo fractal y más alto del límite de Donchian en 2,4358. Se puede colocar una orden pendiente de compra por encima de este nivel. El stop loss puede ser colocado por debajo del último mínimo fractal en 2,3173. Después de la colocación de una orden pendiente, se debe mover el stop loss cada día hasta el siguiente mínimo fractal tras las señales de Parabolic. Así, cambiamos la correlación probable de ganancia-pérdida a nuestro favor. Si el precio alcanza el nivel de stop loss sin llegar a la orden, recomendamos eliminar la orden en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en cuenta.

Posición Compra

Buy stop por encima de 2.4358

Stop loss por debajo de 2.3173

=====